



COLMAR APPART AGENCE / AGENCY

A pieds depuis la **gare** de Colmar : <https://www.google.com/maps/d/viewer?mid=z47ReSfeX7sM.kjEA1Yd1j1II>
By foot from the Colmar **train station** :

En voiture, entrez l'adresse sur votre **GPS** : **21 Grand rue**
By car, enter the address in the **GPS** : **68000 Colmar**



Devant le supermarché "**CASINO SHOP**", il y a 2 places gratuites pendant 30 minutes avec un disque de stationnement (disque bleu)



*In front of the supermarket "**CASINO SHOP**" there are 2 parking spaces for free for 30 minutes with a parking disc (blue disc)*



A **DROITE** du "CASINO shop" vous serez dans la **RUE BASQUE**. Notre agence est au bout de la rue sur votre **DROITE**.

*On the **RIGHT** of the "CASINO shop" you will be in the **RUE BASQUE**. Our agency is at the end of the street on your **RIGHT**.*



Du Lundi au Samedi de 9h à 18h
Fermée Dimanche et Jours fériés
From Monday to Saturday 9am to 6pm
Closed Sunday and Publics Holidays
+33 (0) 3 69 619 619

Si vous pensez arriver en dehors des horaires d'ouverture de l'agence
merci de nous l'indiquer dans les plus brefs délais, dans ce cas nous vous communiquerons
toutes les informations nécessaires pour récupérer les clefs de l'appartement
(digicode bâtiment + code coffre à clef)

If you plan to arrive outside of the opening hours of the agency
please let us know it as soon as possible, in this case we will give you all the necessary
information to get the keys of the apartment (building digicode + keybox code)